



ご声援ありがとうございました **小**

22日(土)に音楽発表会を開催することができました。今年度も来賓・地域の方をお招きすることはできませんでしたが、学年ごとに座席の入れ替えをしたことで、昨年度に比べ、多くの保護者が来場してくださいました。

今年度は、11月8日にある岡山市音楽会に出場する4・5年生は、合同での発表となります。その4・5年生が発表会のトップバッターとして登場しました。



【4・5年生のアメイジンググレイス】



【1年生 音づくり】



【2年生 にじのむこうに】



【3年生 リコーダー奏】



【6年生の前前前世】

1・2・3年生は、元気のよい声で歌を歌ったり、楽しそうに楽器を演奏したりしました。小学校最後の発表会となる6年生は、きれいな歌声を会場に響かせました。たくさんの拍手に子どもたちは、とても喜んでいました。

最後に、みんなが気持ちよく演奏できるように、前日までに一生懸命準備をしてくれた5・6年生に感謝をします。これからも高学年として、素晴らしいところをしっかりと見せてほしいと思います。

陸上記録会 **小**

11日(火)に校内陸上記録会が開催されました。6年生全員と5年生の希望者が参加しました。2週間の練習の成果を発揮して、自己のベスト記録更新を目標に頑張りました。一生懸命努力している姿はとても素敵ですね。



動物園と公園に行ったよ **小**

12日(水)に1年生が校外学習に行きました。行先は池田動物園と子どもの森です。

動物園に入ると「わあ、キリンだ。」「ペンギンもいる。」「ライオンは寝ていてこっちを見てくれない。」など、1年生らしい歓声が聞こえました。

次に、子どもの森に行きました。写真を撮ってから、お待ちかねのお弁当タイムです。家から持ってきた色とりどりのお弁当をおいしくいただきました。おやつを食べた後、遊具で遊んだり、ドングリを拾ったりして楽しい時間を過ごしました。学校よりも大きな滑り台、ターザンロープやアスレチックのような遊具はとても人気でした。



参観日(運動会ごっこ)10月14日(金) **幼**

秋のぽかぽか陽気の中、ご家庭から沢山の応援にお越しいただいて、運動会ごっこをしました。園児たちは「忍者修行」の真っ最中。笠井山と宗谷山の忍者から巻物が届き、踊ったり走ったりする修行を続けてきた成果を、見ていただきました。様々な忍法を身に付けた園児たちに、今度は龍ノ口の忍者から、またまた巻物が！今度は山登りの修業が待っています。

年長は演技に必要な道具の準備・片付けも自分たちで行い、成長の様子を見せてくれました。龍ノ口の修業は11月1日の予定です。

